



Presidenta Sheinbaum, Sometida a Vicisitudes y Presiones ante Enormes Desafíos de la Globalización: Monreal Ávila

- El coordinador parlamentario de Morena en Cámara de Diputados afirma que es momento de cerrar filas con la Primer Mandataria del país en defensa de la patria, para enfrentar las dificultades en la economía, empleo, y de todos los grandes problemas en México
- “Creo que uno de ellos, el más importante en la etapa contemporánea, es el de las medidas unilaterales arancelarias que el presidente Donald Trump pretende imponer a partir del 2 o 3 de abril

Global Press Mx / El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, externó su respaldo a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, ante las medidas unilaterales



arancelarias que el presidente Donald Trump pretende imponer a partir del 2 o 3 de abril, y el plan que la titular del Ejecutivo emitirá al respecto.

Dijo que esas medidas no solo es una violación flagrante del Tratado Comercial México-Estados Unidos y Canadá (T-MEC), sino es una decisión ilegal y una decisión unilateral del gobierno norteamericano.

Por ello, “nosotros vamos a respaldarla; es el momento de cerrar filas con la presidenta, es el momento de abandonar la mezquindad, es el momento de



no profundizar las diferencias políticas y colocarte por encima de cualquier diferendo ideológico-partidista para colocarte en la defensa de la patria y del país”.

Dijo que la actitud de la presidenta Claudia Sheinbaum, es mesurada, prudente y cuidadosa, y refirió que ella tiene un plan para enfrentar también esa política arancelaria unilateral que lo habrá de expresar el día 3 de abril.

“Lo está diseñando y creo que, salvo ella y su gente cercana en el gabinete, saben qué impacto tendrá la decisión de la política arancelaria”, afirmó el también coordinador del grupo parlamentario de Morena.

Consideró que la presidenta Claudia Sheinbaum ha estado sometida a muchas vicisitudes y presiones desde que inició su gobierno. No ha sido fácil para ella enfrentar estos enormes desafíos de la globalización, de la economía, del empleo y de todos los grandes problemas que tiene el país y “creo que uno de ellos, el más importante en la etapa contemporánea, es el de las medidas unilaterales arancelarias que el presidente Donald Trump pretende imponer”.

Además, Monreal Ávila mencionó que probablemente la próxima semana, se tengan cuatro votaciones, cuatro leyes: Ley de Seguridad, Ley de Inteligencia e Investigación, Ley de Obras Públicas y la Ley de Adquisiciones. “Las cuatro están proponiendo ser discutidas martes y miércoles de la próxima semana y lo del Plan Nacional de Desarrollo está avanzando”.

En cuanto a pugnas al interior de Morena en el Congreso, el legislador zacatecano rechaza intervención alguna

Rechazó intervención alguna en el tema para determinar que la bancada de Morena en la Cámara de Diputados votara por la destitución y expulsión de Gabriela Jiménez Godoy como su vicecoordinadora e integrante morenista, según porque a espaldas del grupo negoció con el panista Federico Döring, incluir en la reforma contra el nepotismo. la prohibición para que hijos de ex presidentes sean candidatos al mismo cargo hasta 10 años después del término del mandato



“Yo no me he metido en eso. La respeto mucho y no voy a pedir ninguna sanción en contra de nadie. Este Grupo es libre, tiene conciencia y sabemos perfectamente qué es lo que nos identifica y cuál es nuestro propósito de estar aquí, ayudar al proceso de consolidación de la cuarta transformación. Ayudarle a la presidenta de la República a que saque adelante el país. Gracias”, concluyó.

Gabriela Jiménez llegó a la Cámara después de encabezar la asociación “Que Siga la Democracia”, la cual conducía junto con su esposo, Édgar Garza, quien tiene un proceso en la Comisión Nacional de Justicia Partidaria de Morena, por impulsar un partido con ese mismo nombre, paralelo al que ambos militan.

El pasado día 5 de marzo, cuando el pleno de la Cámara aprobó la reforma constitucional para prohibir la reelección consecutiva y el nepotismo electoral a partir de 2030, el PAN evidenció la negociación con Jiménez Godoy, y el coordinador de Morena, Ricardo Monreal, también confirmó el pacto.

<https://globalpress.mx/presidenta-sheinbaum-sometida-a-vicisitudes-y-presiones-ante-enormes-desafios-de-la-globalizacion-monreal-avila/>